

Kindergarten

In einem „Kindergarten der Bienenköniginnen“ werden verschiedene Nachzuchten von Zuchtköniginnen vor der Einweisung in die Stammvölker überprüft. Siehe Beitrag in der Fachzeitschrift „ImkernHeute“ Thema: [„Ein Kindergarten für Bienenköniginnen“](#)



Dieses Bild wurde erstellt in Anlehnung an das Gemälde **Las Meninas** („Die Hofräulein“) von Diego Velázquez.

Künstlerische Ausarbeitung:
Mag.art Raja Schwahn-Reichmann 1020 Wien



Über die außerhalb der Beute angebrachten Sticker können die unterschiedlichen Züchter und Zuchtlinien leicht abgefragt werden. Die abgebildeten Jungvölker sind in Wien aufgestellt.

Queen-Codes Webseite: <https://queen-codes.com/> Fragen an: support@queen-codes.com